

jueves 13 de junio de 2019

Presentado un Antequera Light Fest 2019 que conmemorará el tercer aniversario de la declaración del Sitio de los Dólmenes como Patrimonio Mundial de la UNESCO en las noches del 12 y 13 de julio

Varios enclaves emblemáticos de la ciudad como la Colegiata de Santa María, la plaza de San Sebastián, la plaza de San Luis o el patio del Ayuntamiento volverán a albergar algunas de las propuestas de este festival de luz y sonido en el que tecnología y patrimonio cultural se dan la mano, con presencia destacada este año de la música. Las dos primeras ediciones de esta pionera iniciativa en Andalucía se saldaron con miles de visitantes, expectativa que pretende superarse en el presente año.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Patrimonio Mundial, Juan Rosas, han presentado hoy la tercera edición del Antequera Light Fest (ALF), iniciativa cultural que se desarrollará por tercer año consecutivo en nuestra ciudad durante las noches de los próximos días 12 y 13 de julio, sirviendo además como conmemoración del tercer aniversario de la declaración del Sitio de los Dólmenes como Patrimonio Mundial de la UNESCO.

En la rueda de prensa de presentación también han estado presentes el director de Actuaciones Socioculturales de la Fundación Unicaja, Rafael Muñoz, la delegada territorial de Cultura de la Junta de Andalucía en Málaga, Carmen Casero, el vicepresidente de la Diputación de Málaga, Jacobo Florido, así como el teniente de alcalde

delegado de Patrimonio Mundial y coordinador del ALF, Juan Rosas.

El ALF 2019 aportará un plus de innovación y originalidad queriendo ofrecer una nueva edición del festival con mayor despliegue técnico y creativo de cara a mostrar una iniciativa que crece y se consolida.

A pesar del indiscutible protagonismo de la luz en este festival, la música compartirá como novedad dicho protagonismo como lenguaje universal de las emociones, ofreciendo al público congregado para el ALF 2019 una oferta cultural y lúdica variada durante las dos noches con programación específica.





Cuatro serán los puntos principales en los que se llevará a cabo esta tercera edición del ALF: la Colegiata de Santa María, la plaza de San Sebastián, la plaza de San Luis y el patio principal del Ayuntamiento de Antequera. En el primer caso, sobre la colosal fachada renacentista de Santa María se realizará el espectáculo de cabecera del festival a través de un show con técnica de proyección de videomapping 3D, en esta ocasión denominado “Musikalia, el Reino de la Música”.

“Luces y Sombras” será otro de los grandes atractivos del festival; un espectáculo que unirá a la belleza y la pasión del cante y baile flamenco, la vanguardia de un show audiovisual de luz y proyección. Un cuadro flamenco (guitarra, cantaora y bailaora) en distintos niveles escenográficos interpretarán distintos palos del flamenco durante una actuación de 10 minutos de duración. La iluminación espectacular acompañará la escenografía, tiñendo los muros de la fachada y la torre de la iglesia.

La fachada principal del edificio de San Luis acogerá un videomapping escenográfico con actuación en directo de un grupo musical que ofrecerá versiones de canciones pop reconocibles y bailables de los años 80/90. Por otra parte y con el título “La Caja de Música”, se presentará una propuesta de instalación lúdica y artística pensada para los más pequeños. Esta iniciativa contempla convertir el patio del Ayuntamiento de Antequera en una suerte de caja musical donde música, luz, y efectos especiales hagan las delicias de los más pequeños. Al entrar en el patio, los pequeños descubren un espacio levemente iluminado, un espacio donde tiene protagonismo la música, cuyas notas se han convertido en miles de puntos de luz láser que inundan toda la atmósfera recreada.

Además, se ha confirmado que otros espacios serán engalanados de forma especial para la ocasión con velas y luminarias naturales, creando un ambiente mágico, único y ancestral con el homenaje en el horizonte a los dólmenes de Menga, Viera y El Romeral, así como a la Peña de los Enamorados y El Torcal de Antequera.

El “Antequera Light Fest” es una iniciativa promovida por el Ayuntamiento de Antequera, contando con la colaboración especial de la Diputación Provincial de Málaga, Turismo Costa del Sol, Fundación Unicaja y, por primera vez, la Junta de Andalucía. De hecho, en los próximos días se presentará una programación específica y paralela de actividades a desarrollar en el Conjunto Arqueológico de los Dólmenes para celebrar concretamente el tercer aniversario de la declaración del Sitio de los Dólmenes como Patrimonio Mundial de la UNESCO.